



Alertan de que la concienciación sobre la prevención laboral se ha quedado coja

La secretaria de Salud Laboral de UGT afirma que los accidentes han crecido en unas jornadas organizadas por la Universidad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La secretaria regional de Salud Laboral y Política Social de UGT, Carmen Campelo, inauguró ayer la jornada 'Prevenir el riesgo laboral: un esfuerzo común y necesario' en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca para «sembrar esa idea en los alumnos universitarios que son los grandes olvidados» de la estrategia integrada de empleo, formación profesional e igualdad que finaliza precisamente este año.

La secretaria regional de Salud Laboral del sindicato señaló que «la

concienciación y sensibilización en el ámbito de la prevención se ha quedado coja en la Universidad» pero que no deja de ser importante porque «son futuros pero inmediatos trabajadores que están recibiendo la formación para ser mandos intermedios o creativos de sus propias empresas» y que por ello «deben trasladar el concepto de prevención para generar entornos de trabajo saludables».

En ese sentido, Campelo denunció que, debido a la crisis, «la gente no está formada en el puesto de trabajo al que accede porque cogen lo primero y asumen riesgos para que les vuelvan a contratar» y, siguiendo en esa línea, mostró su preocupación porque también con la crisis «las empresas han recortado en calidad de equipos y renovación de maquinarias, han ido a lo mínimo que les exige la Ley». Por todo lo anterior, la secretaria regio-



El vicerrector José Ángel Domínguez, Carmen Campelo, secretaria de salud laboral de UGT y Ricardo Rivero, decano de Derecho. :: ICAL

nal de Salud Laboral de UGT consideró que «la formación es la base para llegar a la cultura preventiva».

También denunció que «hasta agosto pasado, en Castilla y León, se ha incrementado la siniestralidad un 8,68%». «La atemporalidad y parcialidad de los contratos provoca estos percances, relacionados con la falta de formación, ya que a más precariedad más riesgo, algo que se complica cuando no hay prevención», agregó.

Campelo inauguró la jornada perteneciente al ciclo de charlas sobre sensibilización en prevención de riesgos laborales a alumnos y alumnas universitarias de Castilla y León a la que estaba prevista que asistiera el secretario regional de UGT, Agustín Prieto, que finalmente no acudió a una presentación en la que también estuvieron el vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, y el decano de la Facultad de Derecho, Ricardo Rivero. Las charlas fueron desarrolladas por Enrique Cabero, director del Departamento de Derecho de Trabajo de la Usal, y por Laura Mínguez, coordinadora de Salud Laboral de UGT en Castilla y León.